



### **DÍA 1 (03 OCT): BUENOS AIRES - MILÁN**

Encuentro en el aeropuerto de Ezeiza para realizar los trámites de embarque y luego salida en vuelo de Lufthansa hacia Milán (vía Frankfurt). Noche a bordo.

### **DÍA 2 (04 OCT): MILÁN**

Llegada al aeropuerto. Benvenuti a Italia! Traslado al Hotel. Disponemos del resto de la tarde libre para comenzar a descubrir la capital del diseño y la moda. Milán es una ciudad soberbia, elegante, y con mucho glamour. Vamos a compartir la Cena de bienvenida en el Hotel.

### **DÍA 3 (05 OCT): MILÁN**

Por la mañana realizamos la visita de la ciudad, un interesante recorrido por los sitios más emblemáticos. Milán alberga un impresionante patrimonio de arte y cultura, como la espléndida catedral del Duomo, un impresionante ejemplo de arte gótico siendo la iglesia más grande de Italia. También el Teatro de Ópera de La Scala, el Castillo medieval Sforzesco, una de las fortalezas urbanas más impresionantes de Europa, el bello Parque Sempione, la fabulosa Galería Vittorio Emanuele, y sus señoriales calles y avenidas. Tendremos la tarde libre para disfrutar a nuestro gusto, visitar algún museo, perdernos por el "Cuadrilátero de oro de la Moda", pasear en tranvía o tomar un aperitivo en los Navigli.

### **DÍA 4 (06 OCT): LAGO DE ORTA - LAGO MAGGIORE - STRESA - MILÁN**

Hoy comenzamos a coleccionar paisajes que enamoran! Salimos hacia el Lago de Orta, en el noreste de la región Piamonte. Llegamos a Orta San Giulio, pequeño y encantador pueblito con poco más de mil habitantes, donde tomaremos lancha hacia la Isla de San Giulio, que se ubica justo al frente. Visita de este hermoso y tranquilo islote que destaca por la homónima basílica y el Monasterio Mater Eccelsiae. Continuamos hacia el Lago Maggiore, donde nos espera Stresa, "la perla del lago", famosa y distinguida localidad turística. Luego nos embarcamos para ir a conocer 2 de las Islas Borromeas: la Isla dei Pescatori, en gran parte ocupada por un pintoresco pueblo de pescadores, y la isla Bella, una verdadera joyita!. Por la tarde regresamos a Milán.

### **DÍA 5 (07 OCT): LAGO DE COMO - BELLAGIO - MILÁN**

Salimos hacia Como, ciudad y lago. Considerado la perla de la región de Lombardía, escenario de películas y lugar de residencia permanente o vacacional de figuras internacionales. Los pueblos, riberas y montes que enmarcan el lago son sinónimo de elegancia, romanticismo y belleza. Luego de pasear por el casco histórico, navegaremos hacia Bellagio, contemplando lujosas villas y paisajes de locura. Bellagio, es una joya paisajística y arquitectónica, con elegantes villas y preciosos jardines, tiendas y lujosos hoteles, rodeada de fortificaciones, y estrechas calles donde vale la pena perderse. Por la tarde regresamos a Milán.

### **DÍA 6 (08 OCT): LAGO DE GARDA - SIRMIONE - BÉRGAMO - MILÁN**

Nos dirigimos hacia el Lago de Garda, el más grande de los lagos prealpinos italianos. El paisaje es muy variado: se pueden encontrar rincones tranquilos y zonas salvajes frente a frente. Realizamos un paseo en lancha para admirar la Península de Sirmione, las ruinas de la antigua villa romana y el castillo medieval. Sirmione es la joya del Lago y disfrutaremos recorriendo su precioso casco antiguo. Continuamos hacia Bérgamo, una ciudad que es la combinación perfecta de lo antiguo y lo moderno. Conoceremos la Ciudad Baja y la histórica Ciudad Alta. Por la tarde regresamos a Milán.

### **DÍA 7 (09 OCT): MILÁN - GÉNOVA**

Nos despedimos de Milán para dirigirnos hacia Génova, Capital de la región Liguria, importante ciudad y puerto, con una rica historia como República Marítima, con uno de los centros históricos medievales mejor conservado, y con la santa trinidad de la gastronomía genovesa: la farinata, el pesto y la focacia. Realizamos la visita de la ciudad, recorriendo los sitios más destacados. Nos alojamos en el hotel, y disponemos el resto de la tarde libre.

### **DÍA 8 (10 OCT): RAPALLO - SANTA MARGHERITA - PORTOFINO - GÉNOVA**

Hoy comenzamos nuestro recorrido por espectacular riviéra mediterránea de la Liguria. Lugares soñados que nos regalarán increíbles postales! Salimos hacia Rapallo, famoso centro turístico del Golfo del Tigullio, con su hermosa costanera que culmina con el castillo del Dragut. Luego continuamos a Santa Margherita, que conserva el lujo de su pasado y aún así tiene una aire mezcla entre pueblo y ciudad balnearia Y por último Portofino, uno de los lugares más chic del mundo! Mágico y super exclusivo, se encuentra escondido en una pequeña bahía que lo hace aún más único. Su famosa Piazzeta es conocida por ser escenario de varias películas italianas y de Hollywood; tanto es así que fue declarada como lugar histórico de Italia, por su reconocimiento en todo el mundo. Luego de recorrer este lugar soñado, regresamos a Génova.

### **DÍA 9 (11 OCT): PORTOVENERE - CINQUE TERRE - PISA**

Nuestro día será con una sucesión de lugares con mucho encanto! Salimos hacia Portovenere, pueblo de pescadores situado en la extremidad del Golfo de La Spezia, famoso por la increíble belleza de su centro histórico y la fortaleza con vista al golfo. Luego continuamos hacia las Cinque Terre: una sucesión de 5 bellos pueblos encadenados por senderos que trepan escarpados acantilados mirando a la riviéra azul del Mediterráneo: Monterosso al Mare, Vernaza, Corniglia, Manarola y Riomaggiore. Declarados Patrimonio Mundial por Unesco, estos pueblos de pescadores, representan un conjunto único en el mundo tanto por la belleza del paisaje que los rodea como por la impronta urbanística medieval que los caracteriza. Por la tarde continuamos hacia la sorprendente ciudad de Pisa. Alojamiento en hotel.

### **DÍA 10 (12 OCT): PISA - ROMA**

Realizamos una visita a pie por Pisa, la ciudad donde nació Galileo Galilei y la que nos sorprenderá con su casco histórico y el impactante Campo de los Milagros. Y como todos los caminos conducen a Roma, hacia allá nos dirigimos, a disfrutar de la “Ciudad Eterna”, la que cuenta con más bellezas históricas y artísticas por metro cuadrado del mundo. Alojamiento en el Hotel. Resto de la tarde libre.

### **DÍA 11 (13 OCT): ROMA**

Realizamos un interesante tour a pie por los intrincados callejones del casco histórico visitando las famosas plazas, las fuentes y los palacios. Desde la escalinata de Trinita Dei Monti en la Plaza España a la espectacular Fontana de Trevi, de la increíble arquitectura del Panteón, hasta la vivacidad de la Piazza Navona, con la Fuente de los Cuatro Ríos de Bernini. Tarde libre.

### **DÍA 12 (14 OCT): ROMA**

Hoy hacemos otro tour a pie con un original recorrido por la zona del Coliseo, Foros Romanos, Campidoglio, Ghetto Judío, finalizando en el barrio con más encanto de la ciudad, el pintoresco Trastevere. Tarde libre.

### **DÍA 13 (15 OCT): ROMA**

Disponemos del día libre, hay tanto para hacer en Roma! Asistir a la misa del Papa en el Vaticano, visitar algún Museo, Palacio, Iglesias, ir de compras o caminar sin prisa y sin rumbo fijo por esta ciudad única y monumental. También es posible, mediante los trenes de alta velocidad, hacer una escapada a Nápoles o Florencia (1.15 hs/ 1.30 hs aprox de tren). Por la noche disfrutamos nuestra Cena de despedida en el hotel.

**DÍA 14 (16 OCT): ROMA - BUENOS AIRES**

Mañana libre. Al mediodía traslado al aeropuerto para tomar vuelo de Lufthansa hacia Buenos Aires (vía Frankfurt). Noche a bordo. "Arrivederci Italia"!

**DÍA 15 (17 OCT): BUENOS AIRES**

Llegada a Buenos Aires. Gracias por haber compartido esta experiencia. Hasta la próxima!